

Öffentliche Veranstaltung
im Club Voltaire, Frankfurt, Kleine Hochstraße 5

Montag, 31. Mai, 20 Uhr

Etage (noch) unklar

Freiheit der Wissenschaft: Recht zur Militärforschung an Hochschulen?

Weitgehend unbemerkt von der Öffentlichkeit wurde in den letzten Jahren Militärforschung an deutschen Hochschulen systematisch etabliert und ausgebaut. Die Finanzierung entsprechender Forschungsvorhaben seitens externer Geldgeber ermöglichte und begünstigte diese Entwicklung. Es gilt, die Existenz und die Bereiche rüstungsrelevanter Forschung an den jeweiligen Hochschulen und deren Verflechtung mit Rüstungsindustrie und externer Rüstungsforschung aufzudecken, Widerstand zu mobilisieren und Gegenstrategien fortzuentwickeln und umzusetzen.

Der Referent *Dr. Dietrich Schulze* arbeitet in der NaturwissenschaftlerInnen-Friedensinitiative und der „Initiative gegen Militärforschung an Universitäten“ mit.

Eintritt frei – Spenden erwünscht !

Zuletzt bearbeitet am: 23.04.10